

TRANSPLANTE DE FEMUR (*)

Dres. R. García Capurro y P. V. Pedemonte

Cumpliendo con lo prometido el año pasado vuelvo a traer a esta Sociedad el caso del Sr. I. M. a quien le hemos practicado un trasplante total de fémur.

Como pueden apreciar el estado general se mantiene perfecto. Puede caminar sin llevar prótesis alguna. Faltan ahora dos meses para cumplir dos años de la operación.

En el hueso poplíteo y en la parte alta de la cara externa se han formado colecciones de serosidad que ha sido necesario evacuar. Hay en esas zonas hueso denudado sobre el que actualmente no están adheridos los tejidos. Son colecciones pequeñas conteniendo algunos centímetros de líquido.

Dado el resultado obtenido considero que si se presenta el caso podría intentarse nuevamente. En caso de hacerlo me propongo cribar el hueso para que la rehabilitación de éste pueda hacerse con mayor facilidad.

(*) Presentado en la Sociedad de Cirugía en la media hora previa de la sesión del 14 de mayo de 1952.